

Secador de pelo Beurer HC60

El poder del aire no es la ráfaga de calor abrasador a la que estoy acostumbrado, pero aun así seca mi cabello más rápido que los secadores convencionales. El cabello se vuelve más suave y en general el secador es menos agresivo con el cabello. Este es el modelo base, solo un par de niveles de calor y opciones de potencia alta o media. Básico pero perfecto por el precio.

Solo me seco el cabello dos veces por semana, así que no quiero gastar mucho dinero en uno nuevo. todo es asombroso Para ser honesto, por el precio, es genial. Peso extremadamente ligero pero alto poder de secado. Fácil de usar y funciona bien. He estado trabajando un par de meses y todavía estoy trabajando muy bien.